
meine Trichos 2018 .. nichts Besonderes, für mich 
schon

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 12. Juni 2018, 11:20

Sehr schön Hardy, und gleich drei auf einen Schlag.
Ja, bei Tricho-Blüten ist das Lampenfieber immer besonders groß. 

LG

Andy

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5849-meine-trichos-2018-nichts-besonderes-
f%C3%BCr-mich-schon/&postID=47470#post47470
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